



Rottweil, 14.05.2021

Droste-  
Hülshoff-  
Gymnasium  
Rottweil

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Lehrkräfte,

kaum 48 Stunden ist es nun her, dass wir Ihnen einen ausführlichen Brief zum geplanten Start in den Wechselunterricht ab dem 17.05.2021 geschrieben haben.

Heute wurde nun vom Landratsamt Rottweil amtlich festgestellt, dass der Landkreis Rottweil an drei aufeinander folgenden Tagen die Inzidenz von 165 überschritten hat. Für den Schulbetrieb hat dies wie unserem letzten Brief schon angedeutet gravierende Folgen.

Wir bedauern es außerordentlich, dass wir nun doch auch nächste Woche im Fernlernen verbleiben müssen. Die KS1 erhält Präsenzunterricht nach Stunden- bzw. Vertretungsplan. Das Testangebot für die KS1 läuft unverändert. Die schriftlichen Abiturprüfungen sind ebenfalls nicht von Änderungen betroffen.

Der Fernunterricht für die Klassenstufen 5 bis 10 findet nach dem derzeit gültigen Stundenplan statt.

Klassenarbeiten in den Hauptfächern und Klausuren in der KS1 finden wie geplant statt.

Bitte schauen Sie rechtzeitig vor Beginn des Unterrichts in das elektronische Klassenbuch, um auf dem aktuellen Stand zu sein.

Die Notbetreuung für die Klassenstufen 5 bis 7 findet ebenfalls wie bisher statt.

Diese Entscheidung lag nicht unserer Hand. Daher bitten wir Sie auch in diesem Fall von Nachfragen an uns abzusehen.

Es ist nun bereits das zweite Mal, dass uns die Inzidenz kurz vor Beginn des Wechselunterrichts einen Strich durch die Rechnung macht.

Drücken wir uns die Daumen, dass der dritte Versuch nach den Pfingstferien dann endlich von Erfolg gekrönt sein wird.

Viele Grüße

Stefan Maier

Amir Jano